
787599.IT PE 427.617

INTERROGAZIONE SCRITTA E-4063/09
di Rebecca Harms (Verts/ALE)
alla Commissione

Oggetto: Pallet di legno radioattivi in Italia

Da un comunicato stampa diramato agli inizi di giugno 2009 dall’agenzia dpa si apprende che sono 
stati importati in Italia pallet di legno radioattivi provenienti dalla Lituania. Potrebbe la Commissione 
rispondere ai seguenti quesiti dell’interrogante al riguardo:

1. Quando, da chi e in che modo è stato appurato che i suddetti pallet di legno sono radioattivi? 

2. Sono i pallet in oggetto contaminati esternamente o contengono sostanze radioattive?

3. Qual è l’inventario della radioattività contenuta nei singoli pallet e qual è il tasso di radioattività in 
Bq/g contenuto nelle ceneri dei singoli pallet e rispettivamente di quali radionuclidi?

4. Quali sono i valori stabiliti in modo vincolante in Italia per i livelli di esenzione (exemption) e di 
rilascio incondizionato (clearance) in relazione ai suddetti radionuclidi?

5. È la Commissione a conoscenza dell’origine dei pallet e del modo in cui è avvenuta la 
contaminazione radioattiva?

6. Sono stati tali pallet introdotti in Italia esclusivamente per determinati consumatori o per essere 
venduti al pubblico?

7. Quali casi analoghi in altri Stati membri sono noti alla Commissione e in che modo intende essa 
garantire che non si verifichino nuovi episodi di questo tipo? 


